

[...] Angesprochen auf B4, wird beispielsweise Ludwig Spaenles Vorgänger im Kunst- und Wissenschaftsministerium, Wolfgang Heubisch, sehr schnell sehr grundsätzlich. „Wenn der Bayerische Rundfunk seine Sinfoniker weiter als Weltspitzenorchester unterhalten will, darf er diesen Weg nicht gehen“, sagt Heubisch. Auch Mariss Jansons, Chefdirigent ebenjenes BR-Sinfonieorchesters, ist alarmiert.

Jansons, Grammy- und Echo-Preisträger, gehört zusammen mit Klassikgrößen wie Alfred Brendel, Pierre Boulez, Ingo Metzmacher, Kent Nagano, Peter Schreier, Christian Thielemann, Christine Schäfer oder Brigitte Fassbaender zu den Unterzeichnern einer Erklärung, in der sich die Mitglieder der Musikabteilung der Bayerischen Akademie der Schönen Künste mit dem Anliegen des Bayerischen und Deutschen Musikrats und der 60.000 Online-Protestler solidarisieren. [...]